



AJUSTE DE 123 MILLONES DE PESOS

'Rudeza innecesaria', recorte de presupuesto al Senado: Noroña

Gerardo Fernández Noroña se subió al pleito entre Adán Augusto López y Ricardo Monreal, al considerar que el recorte de 123 millones de pesos al presupuesto de la Cámara alta fue innecesario.

—Diana Benítez / PÁG. 41

LLAMA A LA UNIDAD

Fernández Noroña ve "vendetta política personal" en pleito de Monreal y Adán

Fue "una rudeza innecesaria el recorte del presupuesto del Senado", señala

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

Gerardo Fernández Noroña se subió al pleito entre los coordinadores de bancada de las cámaras de Senadores y Diputados, Adán Augusto López y Ricardo Monreal, al considerar que el recorte de 123 millones de pesos al presupuesto

de la Cámara alta fue innecesario.

"Una rudeza innecesaria el recorte del presupuesto del Senado, porque para el presupuesto nacional no es significativo", expresó el presidente del Senado durante la videocharla que tuvo con sus simpatizantes el fin de semana.

Consideró que no se trata de "aplastar" a los coordinadores, y coincidió con la visión de la presidenta Claudia Sheinbaum: "Hay que hacer la unidad, hay que superar el diferendo".

Indicó que hoy habrá dos reuniones con el coordinador Ricardo

Monreal, y seguramente "se resolverá".

Durante el sábado, Fernández Noroña señaló que le constaba "una instrucción que recibí, no voy a decir sobre qué tema, y me consta que no atendió esa instrucción que tiene que ver con el presupuesto; ahí hay una vendetta política personal en su decisión. Es incorrecto, eso no se debe hacer".

Aunque no es la primera vez que Monreal Ávila se muestra como rebelde dentro de la bancada, Fernández Noroña destacó que "tendió un puente y Adán Augusto quedó agraviado", y aunque "podrá tener diferencias, nunca va a renunciar a Morena".

"Que tengamos diferencias no quiere decir que me voy a prestar al golpeo contra un compañero; no lo he hecho nunca", insistió.

El recorte de los legisladores generó el pleito entre López Hernández y Monreal Ávila.

Durante la sesión del viernes del Senado, el hoy coordinador de Morena acusó desde tribuna que el recorte fue por la rescisión de contratos firmados durante la legislatura que encabezó Monreal en el Senado, por presuntamente simular prestaciones de servicios, uno con la empresa Full Service y otro con Grupo Piasa, sobre los cuales se presentarían denuncias correspondientes, beneficiadas con contratos de 60 y 90 mil millones de pesos; es decir, "dos negocios ya añejos".

"Hay elevadores en los que incluso ni siquiera se pudo instalar un aparato, y desde luego nos vamos a hacer cargo", indicó.

"Y vamos a presentar, en la próxima sesión, tres o cuatro contratos más donde también se simulaban prestaciones de servicios al Senado de la República", advirtió el tabasqueño.

Monreal Ávila, en tanto, comentó que el coordinador del Senado sabía que se haría ese recorte.



Diálogo. Gerardo Fernández Noroña y Adán Augusto López, en el Senado.

"Una rudeza innecesaria el recorte del presupuesto del Senado"

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA @Presidente del Senado

"(Monreal) podrá tener diferencias, (pero) nunca va a renunciar a Morena"